



Proyecto Jóvenes Rurales 4.0 concluye con éxito beneficiando a más de 350 jóvenes de Tarapacá

Finalizó con éxito la ejecución del proyecto Jóvenes Rurales 4.0, una iniciativa financiada por el Gobierno Regional a través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) y que benefició a más de 350 jóvenes de las provincias de Iquique y El Tamarugal mediante la implementación de distintas actividades como diplomados, concurso, talleres virtuales, entre otros, que les permitió adquirir herramientas para la generación de ideas innovadoras que contribuyan a la solución de problemáticas locales.

El cierre oficial de esta iniciativa se realizó durante la ceremonia efectuada en el hotel Gavina donde la coordinadora del proyecto, Romina Pizzoleo, destacó el cumplimiento de los objetivos trazados y en especial el haber dado cobertura completa en la región al beneficiar a jóvenes de las siete comunas: Iquique, Alto Hospicio, Pozo Almonte, Huara,

Pica, Camiña y Colchane. "A través de este proyecto hemos sembrado una semilla importante en la región. Creemos que los jóvenes son agentes de cambio y hay que elevarlos a un nivel importante mediante la entrega de herramientas como las brindadas mediante esta iniciativa", remarcó.

TESTIMONIOS

El evento contó con la participación de autoridades locales y reunió,

por supuesto, a las y los jóvenes que fueron parte de las instancias de formación dictadas gratuitamente en el marco de la ejecución del proyecto, cuyos testimonios se pudieron conocer a través de un video que resumió cómo fue sus experiencias al participar de Jóvenes Rurales 4.0 y de qué manera este impactó en sus vidas.

Uno de ellos fue el de Enzo Sciaraffia, joven del pueblo de Tarapacá quien participó activamente en

distintos espacios formativos del proyecto, quien expresó: "La mejor arma que tenemos es la educación. A través de este proyecto logramos concretar ideas sobre planes educativos para la población que sigue en la zona rural. Tenemos un gran fenómeno que es la migración desde la zona rural hacia la urbana y esto nos ha dado las herramientas para poder incentivar a las nuevas generaciones a permanecer en nuestros territorios".

EXPOSICIÓN

En la actividad, Valentina Morales, representante de la Oficina Regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura para América Latina y el Caribe, realizó una exposición en torno a los desafíos de la juventud rural en América Latina y Chile.

Durante su presentación abordó la importancia de involucrar a

la juventud rural para avanzar a un desarrollo más sostenible y expuso, entre otras cosas, las dificultades que afrontan las y los jóvenes para obtener financiamiento para la compra de tierras por no disponer de activos y respaldos.

La ceremonia concluyó con la intervención de Paulina Pinto, jefa subrogante de la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional de Tarapacá, quien en representación del gobernador José Miguel Carvajal saludó a las y los participantes, especialmente a las personas beneficiarias con el proyecto.

La funcionaria comentó que existen tres elementos importantes para la institución como son la formación de capital humano, la ciencia, tecnología e innovación, y la equidad territorial, los cuales justamente fueron abordados por Jóvenes Rurales 4.0.

